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歳選挙権の成立と町田市

国会で公職選挙法の改正が検討され、それ

が実現すると、来年の参議院選挙から 歳

で投票することが出来るようになります。た

だし、候補者になる被選挙権の年齢の引き下

げはこれまでと変わらず、従来のまま 歳、

あるいは 歳～ の見込みです。

歳で選挙権と言うと、今年 月に実施

される統一地方選挙の場合は、高校生が投票

することは通常ありません。しかし、 年後

に実施される町田市の市長・市議選の場合

は、選挙時期が 月後半のために、大半の高

校 年生が選挙権を得ることになり、候補者

はこぞって、「初の選挙で、自分に投票して

ほしい」と直接訴えることになります。これ

まで「大人」ではないとして政治的な立場を

示さなかった若者も、その選択を求められる

ことになります。

今回の公選法の改正では、選挙運動が出来

る人の年齢も引き下げられ、選挙権と同様に

歳から参加できます。つまり、高校生が

選挙カーに乗ることもあるわけです。様々の

分野で、次の町田市長・市議選挙では様変わ

りをするでしょう。

住民と街の創り方を考える

今回は南町田地区で計画されている都市

計画の進め方を問いました。これまで、南町

田駅の北口開発に関しては、十分に住民要望

に沿った形で進展していました。駅前に大き

な地下駐輪場を設置し、交通機関の乗り入れ

もスムーズになります。課題は国が進める

号バイパスの立体交差工事が遅れている

ことで、町田市が行う工事も関連して遅れて

いることでしょう。

他方、駅の南側はがらりと姿を変えた形に

なっている。その特徴は、駅前に土地を持つ

東急電鉄と町田市が協同してその開発を進

めようとしていることです。この地域は東急

田園都市線が出来たことで、街が開けてきた

エリアです。周囲には戸建住宅が立ち並び、

他方で中高層のマンションが林立する人口

増加地区に成長しました。その意味では、新

たなコミュニティが形成されてきたと言え

ましょう。

本来は、そうした住民と町田市と＋東急グ

ループとでこれからの街づくりが構想され

てしかるべきですが、残念ながら住民を置き

去りにして、両者の考え方や進め方を住民に

は公表をしないで、双方が協定を次々と結

び、公金が東急電鉄に与えられています。私

は、この間、それらの数点の関係文書を明ら

かにし、関係住民の方に進んで提供し、かつ、

インターネットで公開・公表する立場で対応

していきました。今後は関係者全員が、開か

れた情報を持ち寄り、公正な政治を通じて、

街の発展を図って行かねばならないと思っ

ています。この考えを私は、どの地域の開発

においても共通する基本視点としています。

★無所属で活動・市議会は保守連合 吉田つとむ発見動画チャンネル
URL http://j-expert.jp/ ユーチューブ http://jp.youtube.com/yoshidaben
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12 サンホワイトＥ103-13 吉田つとむ（市議会議員） 

梅田さん、鈴木さんは、 
まだ二十歳未満の研修生です！ 
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本日は忙しい政治家の一日を体験しまし

た。午前中は、ボーリング大会に参加し、そ

の後、成瀬駅前センターにて行われた琴の演

奏会「音あそび」を鑑賞しました。最初に聞

いた、六段の調べは 17 人という大人数で演奏

されていました。司会者によると、本来は尺

八で弾く曲をヴィオラや十七絃で弾くなど、

今回の音あそびは様々な思考でチャレンジし

たということです。 
数曲鑑賞した後、新横浜プリンスホテルで

行われた衆議院議員 ふくだ峰之氏の「新春の

集い」に参加しました。想像していた以上の

人の多さに圧倒されました。福田議員の挨拶

の前には、数人の政治家がスピーチをしてお

り、中でも元内閣総理大臣田中角栄秘書 朝

賀昭氏のお話が印象に残りました。ちなみに

「田中角栄氏」の口癖は「情のないものは政

治家になってはいけない」だったそうです。 

 
その後、相模原市議の会で、熱心に演説さ

れている主催議員の姿を見て、自己アピール

の仕方も政治家により様々だと思いました。 
フェリス女学院大 新３年 鈴木彩花 第 期

研修レポート① 梅田史夏

５回目の研修となる今日は町田市立自由民

権資料館を訪問しました。館内には自由民権

運動及び町田の歴史についての資料などが多

く展示されていました。中に は町田や日本の

歴史について詳しく知らないと 難しい内容

もありましたがスタッフの方々が丁寧に説明

してくれたので私でも理解することができま

した。一番印象的だったのは自由民権運動の

大きな特徴である演説や討論会です。これら

の活動は明治時代に欧米から取り入れた文化

で、当時の人々は民権運動の一環として熱心

に演説や討論会を行ったそうです。大勢に 自
らの意見や考えを伝えることができる演説は

民権家の中でかなり人気でした。演説のハウ•
ツー本までもが出版されていたほどです。話

し方だけでなく身振り 手振りについても書

かれていました。私も高校時代にアメリカで 
ディベートを盛んに行ってきたので日本でど

のように討論や演説が行われてきたのか興味

深かったです。また、民権家はかなりの勉強

家でもあり、熱心に書物を 買い求めて勉強

し、得た知識を武器に民権運動に励んでいた

と記されていました。私も彼らに負けないよ

うに学問に励んでいきたいです。 

 
★吉田つとむの連絡先
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。

：

慶應大学 年生 梅田史夏 第 期研修生
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